

El crucificado de la calle Mayor

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 1 de abril de 2017, sábado



El Cristo de los Mineros protagonizó anoche la eucaristía que acogió Santa María y el posterior y tradicional vía crucis por las calles del entorno.

La iglesia de la calle del Aire acogió la misa del único crucificado californio, concluyendo con la bajada del Cristo del altar mayor y oración, para después iniciar un vía crucis con los hermanos de la agrupación de la Santa Cena llevando a la imagen a hombros hasta la puerta de la iglesia, relevándose después procesionistas de otras agrupaciones encarnadas por las calles Aire, Comedias, Mayor, Plaza San Sebastián, Aire y regreso a Santa María, en quince estaciones.

El crucificado de la calle Mayor

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 1 de abril de 2017, sábado

